

## Kandidatenprofil 901.113

Position	CA Viszeralchirurgie
<b>Berater</b>	Dr. Gerhard Polak, E-Mail: <a href="mailto:gpolak@goinginternational.org">gpolak@goinginternational.org</a> ; Tel.+43 (0)1 798 2527-1
<b>Geburtsjahr, Alter Geschlecht</b>	1965, 57a´ Weiblich
<b>Staatsbürgerschaft</b>	Deutschland
<b>aktuelle Position</b>	Chefärztin, Allgemein- und Viszeralchirurgie
<b>Werdegang Berufserfahrung (Auszug)</b>	<b>Seit 04/2017:</b> Chefärztin für Allgemein- und Viszeralchirurgie, Klinik B <b>09/2011 – 02/2017:</b> LOA für Viszeralchirurgie, Krankenhaus D <b>01/2008 – 08/2011:</b> Wissenschaftliche Mitarbeiterin, Klinik für Allg.-, Viszeral- und Transplantationschirurgie, Universitätsklinikum <b>04/2005 – 12/2007:</b> AA in Weiterbildung Viszeralchirurgie, Klinikum K <b>03/2005:</b> AA, Krankenhaus M <b>11/2001 – 10/2004:</b> AA, Klinik für Allg.-, Viszeralchirurgie, Unfallchirurgie, Krankenhaus BG <b>07/2000 – 10/2001:</b> AA Chirurgie, Krankenhaus M <b>01/1999 – 06/2000:</b> AiP Chirurgie, Krankenhaus M
<b>Ausbildung</b>	<b>05/2011:</b> Habilitation <b>06/2002:</b> Promotion <b>07/2000:</b> Approbation
<b>Weiterbildung</b>	2022: Transfusionsbeauftragte Ärztin 2015: Zertifizierung GCP-Prüfärztin 2013: Hygienebeauftragte Ärztin Bereich Chirurgie 2002: Fachkunde Strahlenschutz 2001: Fachkunde Arzt im Rettungsdienst
<b>mögl. Stellenantritt</b>	Kurzfristiger Antritt möglich (s. Historie)
<b>Historie und Motivation</b>	Die 57-jährige habilitierte Kandidatin ist aktuell Chefärztin für Allgemein- und Viszeralchirurgie in einem Akut-Krankenhaus der Grund- und Regelversorgung. Ihre Ausbildung zur speziellen Viszeral-Chirurgin absolvierte sie an der Uniklinik E. Sie hat 12 Jahre Berufserfahrung als Fachärztin, davon sechs Jahre als leitende Oberärztin und fünf Jahre als Chefärztin.  Die Kandidatin interessiert sich aktuell für eine neue Stelle, da das Krankenhaus, in dem sie derzeit tätig ist, in nächster Zeit den Akut-Klinik-Betrieb einstellen wird. Sie ist daher für eine neue Position auch sehr zeitnah verfügbar.

Sie ist deutschlandweit flexibel und freut sich über Angebote auch von kleineren Akut-Kliniken sowohl im Norden als auch im Süden Deutschlands.